

Mar del Plata, Lunes 26 de Agosto de 2024

# Turismo todo el año

**En el marco de la 53° Fiesta Nacional de la Nieve, Mar del Plata desembarcó en la ciudad de Bariloche para presentar sus ofertas y atractivos turísticos**

Mar del Plata promocionó su oferta turística en Bariloche. Se realizó en el marco de la 53° Fiesta Nacional de la Nieve con un desfile de la Guardia Nacional del Mar por la calle Mitre de la ciudad patagónica.

En el marco de la 53° Fiesta Nacional de la Nieve, Mar del Plata desembarcó en la ciudad de Bariloche para presentar su oferta turística de todo el año.

La acción promocional tuvo lugar el sábado 24 de agosto en la calle Mitre con la presencia de la Guardia Nacional del Mar, que realizó su tradicional y colorido desfile. La Guardia del mar está conformada por jóvenes marplatenses que cuentan con un repertorio de más de 40 coreografías representativas de la ciudad.

La gastronomía marplatense, con su exquisita oferta de platos de mar, sus alfajores, sus churros y medialunas, su destacado Gin artesanal, junto con un circuito cervecero vibrante, se erigen como algunos de los estandartes de una experiencia culinaria inigualable.

Desde sus playas hasta sus espectáculos culturales, Mar del Plata ha llegado a Bariloche para demostrar que es mucho más que un destino estacional; es una experiencia que brilla con luz propia durante todo el año.



## Premio a la Innovación Intecmar: casi medio centenar de proyectos

En el marco del Plan Estratégico de Mar del Plata Ciudad del Conocimiento, y con el trabajo en conjunto entre el Municipio, la Universidad Nacional de Mar del Plata y otras entidades locales, se lleva a cabo el Foro de Capital Emprendedor: evento anual reúne a empresarios, inversores y emprendedores para compartir experiencias, conocimientos y oportunidades de inversión.

La cita es el 19 de septiembre a las 14 en el espacio de Creación Chauvin, San Luis 2849. El Foro incluirá la Ronda de Vincula-

ción en Capital Emprendedor y el Demo Day, donde los participantes podrán exponer sus proyectos ante un panel de expertos y recibir asesoramiento para fortalecer sus propuestas. Para más información, los interesados pueden ingresar en [bit.ly/forocapitalemprendedor](http://bit.ly/forocapitalemprendedor).

Durante este encuentro, se realizará una nueva edición del Premio Intecmar 2024: en esta oportunidad, 48 proyectos tecnológicos e industriales van a competir por el reconocimiento a la creatividad y el desarrollo, de los cuales 24 corresponden a la

categoría Empresarios Pymes y 24 en la categoría Emprendedores.

La Unidad Ejecutora Municipal, establecida por la Ordenanza 2593, seleccionó un jurado compuesto por expertos de trayectoria destacada, quienes se van a encargar de evaluar cada propuesta.

Entre los proyectos postulados se destacan iniciativas en diversas áreas como la inteligencia artificial, el desarrollo de software, la producción de alimentos y el diseño industrial.

El director General de Economía del Conocimiento del Municipio, Walter Gregoracci, informó que "el Foro es una excelente oportunidad para que emprendedo-

res y posibles inversores se conozcan, intercambien ideas y exploren formas de colaboración y financiamiento. Nuestro objetivo es que cada participante encuentre el apoyo y las conexiones necesarias para llevar sus ideas al siguiente nivel".

Además de las actividades principales, el evento contará con la presencia de destacados referentes del sector tecnológico e industrial, quienes compartirán sus experiencias y paneles de discusión. Este tipo de encuentros no solo reconoce a los mejores proyectos, sino que también impulsa la creación de nuevas alianzas estratégicas que fortalezcan el ecosistema emprendedor de Mar del Plata.



### EDICTO JUDICIAL

El Juzgado Civil y Comercial N°6, Sec.Unica de Mar del Plata, en los autos: **VOLKSWAGEN S.A. DE AHORRO PARA FINES DETERMINADOS C/ ORTMAN VICTORIA BELEN Y OTRO/A S/ EJECUCION PRENDARIA** -Expte Nro 115755, rematará mediante subasta electrónica El 100% del rodado embargado en autos - Volkswagen tipo Sedan 5 puertas TAKE UP! 1.0 MPI; motor Volkswagen CWR064451; chasis Volkswagen 9BWAG4127JT536599, DOMINIO AC1251C. Año 2017. Base: \$ 3.703.333,33.- Deposito GARANTIA \$ 277.750.- Martillera interviniente: Maria Rosa Guarino, tel. 2235136516. Toda la información a sus efectos se encuentra disponible en la página de la **S.C.B.A--https://subastas.scba.gov.ar/--**, (Portal de Subastas Electrónicas), domicilio y horario de atención de la dependencia: Brown 2241 de Mar del Plata de 8 a 14 hs. Mar del Plata, 14 de Agosto de 2024.-